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延期が決定した際に、体育館及び整列していた保護者の対応がＰＴＡ本部まかせだったため対応に不安が残る状態

だった。校内放送の案内のみでC4thの連絡が遅れたため、「なんとか開催出来ないのか？」といったあきらめきれな

い保護者が数名いた。

延期の連絡がC4thよりあった際に、予備日の開催の場合、「午前と午後の競技を一部入れ替えて調整する可能性があ

る」と連絡があったため、スケジュールの変更はあるのか？一度帰ってしまって見られないと困るといったことを当

日の朝に聞かれ回答に困った

各所に張り出されている運動会のプログラムが10月28日のスケジュールのもので、修正等のことは一切記載がなかっ

たのでそれを見て行動している保護者がいたらと不安になった

令和５年度秋季運動会 ＰＴＡまとめ

延期決定にあたっていち早く児童等に通達することは大事だが、詳細（授業時間、保護者の対応）を決定、PTA本部

へ連絡をしてから対応していただきたい。また、先生方が全員職員室に入ってしまうのではなく、保護者がある程度

帰宅するまでは外に出て質問対応するなどして欲しい。

スケジュール変更するあたって、「当日の朝に再度告知する」など保護者がどう動けばいいのかをもう少しわかりや

すく案内して欲しい。

掲示物にもプログラム等のスケジュール変更の可能性がある旨など保護者が間違えないような記載をして欲しい。

東門の駐車場は開会式が始まる時に駐輪場として開放されたが、実施に来た保護者の方の判断で校舎よりに停めて

いっていたが、学童よりに停めていった方がよかった。午後の整列の際など、自転車がそのまま残っていて整列の邪

魔になっていた。(画像①)

バイクでの来校が禁止である旨を徹底して伝えて欲しい。

駐車場を駐輪場と解放するのであれば、整列方法などを事前に案内、もしくはわかりやすいように案内を出して欲し

い。また、必要であればＰＴＡ本部が残って声掛けするなど対応をしたほうがいい。

バイクで来てしまった方がいた。

午後の待機列を折り返す時にうまく行かなかった。

午後の保護者入場が東門と南門でずれてしまった。西校舎側から児童が出切っていないうちに、保護者入

場が始まってしまい…子供達と入りたい親とで危険だった。子供をある程度行かせているうちに、西校舎

前まで東門側から入ってきた親たちが来ていて、不公平感があった。

⾧くなりすぎた待機列は折り返すのではなく任意で2列目として次の列に並び始めるなど工夫があるとい

い。また、「最後尾」がわかるようなプレートなどあるといい。

入口を二つ設けるのであれば、保護者の入場タイミングはそろえることを徹底してもらいたい。また、午

後の入場は放送で案内をすると最初言われたが、場所によって聞こえ方が違うため、そういったことも把

握した上での指示を出して欲しい。



■リボンの運用について

・

・

・

【対策・改善に向けて】

★

★

■通行禁止エリア

・

・

【対策・改善に向けて】

★

★

■校舎入口・校舎内

・

・

・

【対策・改善に向けて】

★

★

★

■放送関係
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リボンを忘れた場合、運営委員会では「職員室に行って予備をもらるよう案内する」とのことだったが、

職員間ではそのことが共有されていなかった。

リボンは、「妻が持ってます」と言って中に入っていく人が何人もいた。

午後からは靴を脱いで上がる部分に「くつはご持参のビニール袋にいれてください」と記載した紙を貼る

ようにした結果、脱ぎっぱなしはなくなったと思う。

リボンをつけていない人へは声掛けをするとのことだったが、どこまでちゃんと声掛けをすればいいのか

曖昧だったのではないか。

今年度と同様の運用をするのであればリボンは各自で持ってくることを徹底して欲しい。

リボンを忘れた場合の対応を徹底、職員間でも共有して欲しい。

通行禁止のロープの張り方。見たいと思う思いから、ロープが無ければどんどんはみ出してくる保護者が

いた。

西校舎側エリアはトイレに行く子供達がとにかく走るので、保護者とぶつかりそうになり危険だった。そ

の為急遽柵を移動してゾーンを区切った。先生達にも声がけをお願いしましたが…走る子は減らなかっ

た。(画像②)

ロープの終わりは、内側にカーブするか、囲うかして欲しい。

児童が走ってしまうことについて、運動会前から何度か声掛けをしたり、当日も注意点として声掛けをし

て欲しい。廊下を走らないと同じだと思う。

西校舎入口が開いていたため、保護者が入ろうとしてた。→扉を閉めて、真ん中に保護者立ち入り禁止の

紙を移動し、見えるようにした。(画像③)

靴のマナーが残念だった。ビニールに入れずに玄関にそのまま並べてあったり、靴棚上に乗っている、我

が子のところだからという理由なのか、多数靴棚に入っていた。靴棚に入れないという普段からのルール

を守れないなら、校内で見るのを制限されてもやむ無しかと思う。(画像④)
スリッパが設置されていたが、校舎内に入る保護者が多数使用してしまい、トイレ利用の方スリッパがな

く困っていた。急遽、トイレ用であることを伝え、スリッパを戻してもらった。また、必要数のみトイレ

前に設置した。なお、返却のお願いをするのに声掛けをしている際に、「トイレ用なら初めからそう書い

ておくべきだ」とお叱りの声をいただいた。

保護者進入禁止を明確にして欲しい。ドアが開いていて児童の出入りがあると入って良いと勘違いしてし

まうため、導線を完全に分けたほうがいいと思う。

スリッパの置き方、用途の記載などをしっかりして欲しい。また、トイレ前に設置するなど設置場所にも

気を付けて欲しい。

校舎内のアナウンスはほぼ聞こえていない状態だった。そのため、午後のリレーが始まる前の退出が保護

者に伝わっておらず、リレーがやっている中、退出をお願いする形になってしまった。
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3階はほぼ音が聞こえなかった。

校舎内への立ち入りOKであれば校舎内へのアナウンスが確実に出来る状態にして欲しい。

大きい音での放送をおねがいしたい。また、場所によって聞こえづらいなどを学校も把握して欲しい。

競技中に流れている音楽、放送に関しても音が小さく聞こえづらいなどの声が多数あった。

一緒に帰るのか１年生ピロティ前や、東昇降口の階段あたりに留まっている保護者が多かったので、駐車

場や防災の看板辺りまで移動して待っていて欲しい。

保護者の校庭からの退場が先なのか、児童の校舎への移動が先なのか曖昧だった。放送では保護者の退出

を呼びかけていたのでPTA本部ではそのように動こうとしたが、すぐに児童の移動も始まりボランティア

さんへの指示も的確に出来なかった。

ほとんどの保護者が帰った後、写真を撮るために直接先生に交渉している保護者がいて、その先生もOKを

出していた。PTAボランティアが保護者にお願いをする根拠が崩れるし、約束を破る人が得をする対応は

やめて欲しい。

選抜リレーの時、「代表の選手の保護者か分からないので分かるようにしてほしい。」と相談があった。

⾧時間、児童を座らせておくのは良くないのではないか？子どもが腰が訴えていたので椅子の使用を検討

して欲しい。

学校関係者もビブスとかしてほしい、ボランティア全員が全部の教員事務員の顔を覚えているわけではな

い。遠目やぱっと見で保護者と見分けがつかない。

羽織ものOKのアナウンスはなかったが、着ている子がいた。前開きフードつきだったので気になった。

OKになったのか？

終了後の保護者の動き、また、お迎えなどの待機場所などまで指示して欲しい。

学校として統一した意見をもって保護者に対応して欲しい。

本部テントで2階ベランダから見えない。そもそも誰がテント内にいるのか？テントを出すなら2階ベラン

ダからも競技が見えるように高さを低くするなど考えてほしい。数名の保護者の方から同じご意見があり

ました。

今回は延期になり平日だったので大混雑ではなかったが、予定どおり土曜日開催だったらトイレのスリッ

パ、昇降口の靴問題など、もっとひどいことになっていたと思う。同じ文句でも先生と私達同じ口調で言

われるのか？先生方にはこんな言い方しないだろう、という言い方をされた事もあった。

結局当日保護者から何か言われるのはビブスをつけているPTAやボランティアなどの保護者。学校側には

そこをもう少ししっかり考えてほしい。

１年生の表現ダンスの時のうちわについて、事前に学年通信で子どもたちの盛り上げとしてうちわのお願

いがあったとのことだが、他の保護者の迷惑にならないよう配慮があると良い。

片付けについて。トイレの汚物をPTAで回収して持ち帰るのはなぜ？誰が他人の使用済みナプキンを持っ

て帰りたいと思うのか。学校行事で出たゴミなのだから、設置、回収のお手伝いはするが処理は学校で

やってほしい。学校で処理しないなら最初から設置しない、自分で持ち帰る、にしてほしい。
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